

Estudiantes de la región dieron vida a la ExpoFem realizada en Santo Tomás La Serena

Más de 200 estudiantes de tres instituciones de educación superior de la región fueron parte del evento ExpoFem organizado por Santo Tomás con la comunidad de mujeres Más Gabrielas, el cual también contó con el apoyo de Seremi de la Mujer, Universidad del Alba, Inacap, Brújula Incuba y los medios Diario El Día y Radio Montecarlo.

“El rol de la mujer en la educación del futuro” fue el nombre que recibió el conversatorio guiado por Karina Salas, gerente de la Brújula Incuba, el que también tuvo la participación de la Seremi de la mujer y Equidad de Género María Fernanda Glaser, Soledad Landsberger vicerrectora de Inacap, Maureen Gallardo vicerrectora de la Universidad del Alba, Cristina Gonzalez jefa de carrera de Electricidad y electrónica industrial de Santo Tomás, además de la emprendedora Ana Belén Rojo ex alumna de Santo Tomás, quienes dialogaron de diversos temas en relación a la equidad de género, los avances y desafíos en la materia.

En cerca de una hora y media de conversatorio, donde los asistentes pudieron dialogar con las profesionales que llevan décadas de trayectoria en el ámbito educacional, se tocaron temas de relevancia como lo son las oportunidades laborales, el acoso, la educación superior y el transporte público, entre otras materias.

Instancia donde la doctora en estudios de género y Seremi de la mujer y Equidad de Género María Fernanda Glaser detalló que “es una iniciativa en la que logramos llegar al estudiantado de tres universidades y centros de educación superior muy importantes de nuestra región, especialmente a las mujeres que están integrando carreras STEAM, en las áreas de ciencias, tecnología, ingeniería y matemática, hablamos sobre la importancia del derecho de la educación de las mujeres, recordando el 8 de marzo que es un hito importante para los movimientos de mujeres organizadas que hemos logrado ciertos derechos, además de la importancia de transformar estereotipos y prejuicios en la educación”.

En la institución Santo Tomás, compuesta por Universidad, Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica, actualmente más del 60% del estudiantado corresponde al género femenino, cifra que también supera al 50% en su área académica y de colaboradores.

Ante ello el rector de la casa de estudios, Pablo Pinto, destacó la importancia de organizar este tipo de actividades. “Organizar un conversatorio de la mujer sobre su rol en la educación y su transformación en ese proceso es fundamental y parte del ADN de instituciones Santo Tomás, en cual nosotros tenemos un grupo considerable de colaboradoras, además de nuestros estudiantes donde un alto porcentaje son mujeres, por tanto hablamos desde la perspectiva real y desde la transformación que estamos haciendo en la sociedad con mayores oportunidades en el ámbito de la educación superior”.

Por su parte Karina Salas, gerente de la Brújula Incuba, quien lidera el área de la comunidad de mujeres Más Gabrielas, detalló que “tener la posibilidad de reunir mujeres para inspirar a otras es un bonito llamado al que uno acude cada vez que se lo piden, que es lo que hicimos a través de Más Gabrielas con el contacto de Santo Tomás

que nos invitó a codiseñar esta iniciativa. Quiero agradecer a las expositoras que llegaron al primer llamado a participar, por lo cual siento que hay un super buen momento de mujeres que quieren apoyar a otra”.

La instancia estuvo acompañada de una feria de emprendedoras de Inacap, Universidad del Alba y Santo Tomás, donde más de una decena de mujeres mostraron sus productos a los asistentes y estudiantes.

El encuentro enmarcado en el mes de la mujer dio cierre a una serie de actividades organizadas desde la casa de estudios superiores.

